

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**Aktivitas dan Persepsi Siswa terhadap Pembelajaran Daring dalam Masa Pandemi Covid-19 pada Mata Pelajaran Geografi Materi Mitigasi Bencana Alam (Studi di Kelas XI Jurusan IPS SMAN 3 Kuningan)**”.

Dalam penyusunan penelitian ini tidak luput dari hambatan yang penulis hadapi. Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga skripsi ini selesai. Semoga penyusunan penelitian ini menjadi sebuah manfaat bagi penulis maupun pembaca.

Maksud serta tujuan penulisan skripsi ini yaitu sebagai salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini berisi tentang persepsi siswa terhadap pembelajaran daring pada mata pelajaran geografi dengan studi kelas XI jurusan IPS di SMAN 3 Kuningan, maka penulis melakukan penelitian ini yang dituangkan dalam lima BAB, yaitu:

1. BAB 1, berisi pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah penelitian, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2, berisi tentang landasan teoretis yang terdiri dari kajian teoretis, penelitian relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis.
3. BAB 3, berisi tentang prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, uji coba instrumen, teknik analisis data, langkah – langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB 4, berisi tentang deskripsi lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan.

5. BAB 5, berisi tentang kesimpulan hasil penelitian yang dilakukan penulis dan saran – saran yang penulis kemukakan bagi masyarakat umumnya dan bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan serupa.

Penyusunan skripsi ini peneliti sajikan secara maksimal, jika terdapat kekeliruan sebuah kritikan dan saran yang sifatnya membangun sangat diharapkan oleh penulis. Semoga penyusunan skripsi penelitian ini menjadi sebuah manfaat yang berharga baik khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, Juli 2022

Penulis